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八谷郁夫会員　　
　プログラムの急な変更により、本日スピーチをする
ことになりました。よろしくお願い致します。
　先日、サンディエゴで行われた会議に出席致しまし
たので、その時のＤＶＤを見ていただきながら、話を
進めていきたいと思います。
　今日は、難しい話をしないで、皆さんも参加してい
ただいて、今から私が出します画面を見てどこの国の
人達かというのを当てていただこうという設定をいた
しました。

　世界各国から参加した人達の民族衣装や国旗等から
どこの国の人達かを当てるという企画、知らないこと
が多く、世界はほんとうに広いと感じることが出来た
スピーチでした。
　国際協議会は、ガバナーエレクトの勉強会ですが、
540の地区があり、540のエレクトと今回は財団委員長
とエレクトの奥様達が加わり、最高で約1,800名の会
議です。そのため食事も1,800名を集めた形の食事会
でした。大変大きな会場でないと出来ません。懇親会
には、アルコールは出ません。出ないというより飲み
たい人は買って飲んで下さいということです。 1グラ
ス 9ドルでした。私がエレクトで行った時は 5ドルで
したので、ずい分値上がりしたなあという感じがしま
した。エレクトで行った時よりも気が楽で、楽しませ
ていただきました。

高さになったとのこと。因にサンシャインビルの27階
の高さだそうです。その後、半年過ぎてもその用紙を
捨てても何も不便も感じない、つまり、ほとんどの人
が必要としない物を保存していたということです。
　私もその通りで、ただ重ねている、ほとんど見ない
でそのまま重なっている状態です。余分な資料が多い
のか、その資料を活用しないでただ保存しているとい
うことです。ちょっと気になったことの話です。

・ガバナー事務所より
1 ．地区ガバナーノミニー（2014－2015年度ガバ
ナー）に、山口淑子会員（盛岡滝ノ沢ＲＣ）を
指名

2．地区大会の案内
　　日　時　 4月20日㈯、 4月21日㈰
　　会　場　ホテルメトロポリタン盛岡
3．2520地区、2770地区合同ＲＹＬＡ研修の案内
　日　時　 3月23日㈯10時～ 3月24日㈰13時
　会　場　岩手県立県南青少年の家
　登録料　5,000円
4 ．ＧＳＥ来日メンバー 1名が交替

・北上和賀ＲＣより、創立20周年記念式典の案内
　　日　時　 4月 6日㈯　16：00～
　　会　場　ホテルシティプラザ北方
　　登録料　10,000円
・本日、例会終了後理事会を開催

・新世代・社会・職業奉仕委員会

　　　　　　　　　（熊谷敏明職業奉仕委員長）
　 2 月21日の例会時に 3 委員会による表彰を行いま
す。表彰者推薦の締切りは明日です。現在、 3委員会
で 5名の推薦があります。推薦をお待ちしています。
・姉妹クラブ委員会（冨士原裕子委員長）
　川崎大師ＲＣ創立40周年記念式典に出席の皆様、切
符を手配されることと思いますが、一緒に行く方はご
連絡下さい。

　　後藤益美会員　飯塚仁哉会員　菅原慶一会員
　　佐竹孝行会員

幹事報告 猪股育夫幹事
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各委員会報告

誕 生 祝 （ 2月に誕生日を迎えられる会員）

２月に誕生日を迎えられる会員
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参加国のお国披露と国旗紹介

サンディゴ・カリフォルニア RI ASSEMBLY 2013に世
界540地区のガバナーエレクト、同配偶者、地区財団委
員長、国際ロータリー役員、職員、1,800名が集まり、
研修、討論をしてまいりました。Talent出演のエレク
トは大変だったかもしれません？が楽しませていただい
たひとコマです。
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・本日の出席率　71.15％
・前回確定出席率　75％

・遠藤光則会長　 2月に誕生日を迎えられる方、おめ
でとうございます。本日、八谷郁夫会員、代打ス
ピーチよろしくお願いします。

・飯塚仁哉会員　来たる 2月10日は私の74回目の誕生
日です。74は仲良くという語呂合わせです。

・布施孝之会員　先日、歳祝いをしていただきありが
とうございました。八谷郁夫会員のスピーチに期
待して。

・猪股育夫幹事　急なスピーチでピンチヒッター、八
谷郁夫会員ありがとうございます。

・菅原文之会員　本日のスピーカー、八谷郁夫会員に
感謝して。突然、変更し申し訳ありません。大変
助かりました。

・伊藤俊郎会員　本日、新入会員の承認投票がありま
す。どうぞよろしくお願い致します。

・高橋義文会員　本日の八谷郁夫ＰＤＧのスピーチを
楽しみに期待しております。今月誕生日の方々お
めでとうございます。

・鈴木彦太会員　八谷郁夫パストガバナーのスピー
チ、楽しみにご期待申し上げます。

・阿部泰彦会員　八谷郁夫会員のスピーチ、ご苦労様
です。

・二階堂學会員　八谷郁夫会員のスピーチをご期待い
たします。

・阿部賢悟会員　八谷郁夫会員のスピーチ、勉強させ
ていただきます。

・佐藤靜市会員　八谷郁夫会員のスピーチ、楽しみに
しております。

・及川勝永会員以下　八谷郁夫会員のスピーチに期待。
佐々木崇会員　菅野幸一郎会員　山田直志会員
佐竹孝行会員　佐々木源悦会員　岩渕正彦会員
熊谷敏明会員　佐々木功一会員　冨士原裕子会員
武川毅会員　太田陽平会員　岩渕栄市会員
　以上、ありがとうございました。

　先週の新年会には多くのご参加を戴きありがとうご
ざいました。傘寿のお祝いをしました村上武彦会員が
先月末無事退院されたと聞きましたのでご報告いたし
ます。ほんとうにおめでとうございました。間もなく
例会にも出席されることと思います。
　今月は、川崎大師ＲＣ創立40周年記念式典がござい
ます。総勢17名の参加をいただいております。式典の
前日に友好クラブの調印式もありますので 2泊 3 日の
スケジュールで訪問して参ります。
　先月、仕事の関係で事務機器メーカーのセミナーに
出席した際、少々気になる話がありましたので、その
ことをお話したいと思います。
　最近、急速にペーパーレスが進み用紙の消費が激減
する時代が来ると言うことです。現にアメリカでは
24％位使用量が落ちているそうです。原因は人口の減
少もありますが、ワークスタイルの変革で電子化が進
み、モバイル化、アイパッド、メール保存、ウェーブ
化など、必要な時に画面で見る様になってきたことに
あります。当クラブ会員の中にも、ほとんど手帳を使
わずに携帯電話にメモ書きをその都度している方もい
ます。その分だけ用紙がいらなくなると言うことで
す。その事務機器メーカーの出先（60人規模）営業事
業所で、それぞれ意識的に本等を含めて余分な用紙を
毎日毎日処理をし、それを測ったら 1 ヶ月で105ｍの

本日の出席率
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